



12 EL LECTOR

DOMINGO 06 Abril 2025 www.lectoronline.cl

## RANGERS DE TALCA LLEVA AMOR A LOS ADULTOS MAYORES

Hace algunos días los residentes del Hogar Madre del Buen Consejo en Talca -tanto damas como varones-, vivieron otro ambiente, el "R con A" se hacía presente y entregaba una linda visita a los adultos mayores, los sacaba de su rutina diaria para llevarlos a recordar los estadios, los goles y la pasión futbolística talquina.

Jugadores del plantel de Rangers de Talca los esperaban en el salón con abrazos, juegos, historias y regalitos. La actividad congregó a muchos residentes y colaboradoras, quienes se fotografiaron y disfrutaron un bello momento, que ya cualquier hincha piducano se querría. La actividad estuvo cargada de emotividad y los jugadores pudieron conocer de las historias de residentes, de sus penas, abandonos, pero también de las esperanzas, esas que aparecen a partir de la dignidad que ahí se les entrega a cada uno, pudiendo conocer también respecto a todo lo que aborda el cuidado de un adulto mayor, entendiendo jugadores sobre la loable labor que en silencio realiza día a día la Fundación Las Rosas.

Fundación Las Rosas, se perfila como uno de los establecimientos de larga estadía más importante del país, con 29 hogares y más de 2.200 residentes. Talca tiene la fortuna de contar con uno de estos ELEM, el cual está arraigado en el corazón de la capital maulina.

